

CARAZZO FLOORPAINT | APPLICATION INFORMATION

The substrate has to be clean (Pure & Original “Super Cleaner”), matte (by sanding), and free of dust (fill imperfections with wood filler)

If needed, apply a coat of Omniprim in the same color, let it dry for at least 4 hours.

It is recommended to lightly sand the surface between coats to remove raised grain and ensure it is free of dust.

The wood may have up to 16% moisture content.

Apply the first coat of Carazzo with a long hairbrush or a roller for lacquer/smooth surfaces (short nap, lint-free, or a foam roller)

Apply a second coat after 6 hours (if the first coat feels rough because of raised grain; sand again slightly).

We recommend using high-quality tape for the baseboards (Frog tape), and score the tape before removing it! Carazzo adheres very strongly.

Test your roller or brush upfront to see if it provides a nice, smooth finish

CARAZZO, PEINURE DE SOL | APPLICATION

Le substrat doit être propre (Pure & Original « Super Cleaner »), mat (par ponçage) et exempt de poussière (imperfections de remplissage avec du mastic à bois)

Si nécessaire, appliquer une couche d’Omniprim de la même couleur, laisser sécher pendant au moins 4 heures.

Il est recommandé de poncer légèrement la surface entre les couches pour enlever le grain soulevé et s’assurer qu’il est exempt de poussière.

Le bois peut avoir jusqu’à 16 % d’humidité.

Appliquez la première couche de Carazzo avec une brosse à cheveux longue ou un rouleau pour surfaces laquées/lisses (poil court, non pelucheux ou rouleau en mousse)

Appliquer une deuxième couche après 6 heures (si la première couche est rugueuse à cause du grain surélevé, poncez légèrement).

Nous recommandons d’utiliser du ruban adhésif de haute qualité pour les plinthes (“Frog tape”) et de couper le ruban avant de l’enlever ! Carazzo adhère très fortement.

Testez votre rouleau ou brosse à l’avance pour voir s’il offre une finition agréable et lisse